

Nota **INFORMATIVA**

Ref.- ISVM_2013_NI_07
08 de septiembre de 2013

Asunto: Charla debate sobre “Seguridad Vial en el mundo Rural”.

La Organización Ciudadana Asociación Mutua Motera y el I.S.V.M., desde el Departamento de Voluntariado y Acción Social, han impartido la charla debate sobre “Seguridad Vial en el Mundo Rural” en apoyo a la semana cultural de Miralsot (Huesca)

Celebrada el viernes día 4, pocos asistentes pero muy interesados han sido las notas de unión y debate sobre determinados aspectos que preocupaban en relación con la seguridad.



Contenido de “Seguridad Vial en el Mundo Rural”:

Durante el debate se han trabajado temas como el equilibrio del riesgo, el tractor agrícola y la seguridad en carretera, los diferenciales de velocidad, cambios de dirección, la gestión de glorietas, transporte de niños en vehículos turismo y en motocicletas, debilidades de la norma, etc .

Para conocimiento informa
Instituto de Seguridad Vial del Motociclista / Dirección